

Pour Berryer, par-delà les partis, il était fondamental de défendre les libertés, lesquelles, avec l'attachement aux Bourbons et à l'Eglise, formaient la base de sa conception de la société. Il ne fut Marseillais ni par sa naissance, ni par sa résidence, ni par sa mort, mais son royalisme sans faille, sa chaleureuse éloquence, sa séduction personnelle en ont fait le député de Marseille pendant vingt-deux ans sous trois régimes politiques différents.

Une statue placée devant le Palais de Justice de Marseille perpétue son souvenir.

A une époque où l'on cherche désespérément des valeurs, lire ses plaidoiries et ses discours permet de respirer un air bien éloigné des idéologies haineuses.